

Kawan Sekerja PP Muhammadiyah Halal Bihalal di Kediaman Ketum PP Muhammadiyah

Kamis, 13-06-2019

MUHAMMADIYAH.ID, YOGYAKARTA?Ketua Umum Pimpinan Pusat Muhammadiyah Haedar Nashir menggelar halal bihalal sederhana di kediamannya di Tamantirto, Kasihan, Bantul, Kamis (13/6). Mengundang seluruh karyawan PP Muhammadiyah kantor Yogyakarta beserta keluarga.

Dalam sambutannya Kepala Bagian (Kabag) Tata Usaha kantor PP Muhammadiyah Haryadi Widodo mengucapkan terima kasih kepada bapak Haedar Nashir telah mengundang ke kediamannya untuk syawalan dan halal bihalal bersama para kawan sekerja.

“Terima kasih kami kepada keluarga Bapak Haedar Nashir dan Ibu Noordjanah Djohantini dimomen lebaran mengundang kami untuk dapat bersilaturahmi, semoga bisa diteruskan di tahun-tahun mendatang” ujarnya.

Haryadi mewakili Kepala Kantor PP Muhammadiyah Yogyakarta Sofriyanto Solih Mu'tasim yang berhalangan hadir karena masih ada agenda keluarga di luar kota.

“Pak Haedar sebagai Ketum PP Muhammadiyah tapi juga sebagai “Bapak” di Kantor PP Muhammadiyah, kenapa sebagai “Bapak”? kalau sebagai Ketum berarti ada atasan dan bawahan sehingga hubungannya hanya sebagai atasan dan bawahan dan nanti setelah selesai jadi pimpinan di PPM berhenti pula atasan dan bawahan nah kalau beliau juga sebagai “Bapak” maka itu hubungannya sangat erat sekali sehingga hampir tidak ada sekat jadi kelekatan hati, dan kelekatan diri itu betul tulus tidak basa basi,” jelasnya

Dia juga mengajak para kawan sekerja untuk tetap berkomitmen dan semangat dalam menjalankan tugas-tugas kantor PP Muhammadiyah.

Ketum pada kesempatan yang sama pun mengajak jajaran staf dan karyawan PP Muhammadiyah agar dalam memaknai Idulfitri tentunya dengan rasa bahagia.

Berharap semuanya menjadikan Idulfitri 1440 H sebagai momentum merekatkan kembali tali persaudaraan. Acara kemudian dilanjutkan dengan ramah tamah dan foto bersama.

Hadir pimpinan kantor di antaranya Kabag Tata Usaha Haryadi Widodo, S.H.; Kepala bagian Rumah Tangga Dan Umum kantor Cik Ditiro M. Iqbal Hargo, S.Sos; Kabag Rumah Tangga Dan Umum kantor Ahmad Dahlan Ananto Isworo, S Ag.; Kabag Keuangan Wododo, Staf Website Muhammadiyah.or.id dan seluruh karyawan PP Muhammadiyah Yogyakarta beserta keluarga.